

はつらつ

No.123

中央地区八日市場イ

栗本奈緒実さん(20歳)



中国に魅了の新しい挑戦もしてみたい

現在、大学2年生。日本の古典小説がもともと好きで、その古典小説に影響を与えた当時の中国文学に興味を湧いたのをきっかけに、東アジア研究の分野で中国文学を専攻しています。

中国小説の面白さは、ハッピーエンドだけでなく人の醜い部分なども描かれていて“人間味”があるところです。また、フィールドワークとして現地を訪れてみたら、そのスケール感や華やかさに圧倒。成長していく国のエネルギーを体感し、メディアなどの情報だけではなく、実際に自分で目を通すことを通して考えていくことが大事だと実感しました。

二十歳を迎えた今、これまで興味がなかったことにもチャレンジしてみたいと思います。「やってみたら変わった」ということもあるので、手を出したことがない領域に挑戦することで、自身の“幅”がもっと広がるんじゃないでしょうか。将来は、中国に関連する仕事に携われたらいいですね。

私のイッピン

No.22

匠瑛地区大浦

倉崎正夫さん(84歳)

巡り合いから没頭 “ガンダ彫刻”



もともと鉄工の仕事をしていた中、松山庭園美術館の此木先生との巡り合わせで“ガンダ彫刻”の手伝いを始めてから20年以上没頭。近ごろは、趣味として始めた干支シリーズが一通り完成しました。制作に取り掛かると一心不乱。素材に合わせた技術でどう形作るか考えているときが最も楽しい瞬間ですね。

アイドル募集中!

お子さんの写真に、氏名・生年月日・両親氏名・住所・電話番号・コメントを添え、郵送持参またはメールでご応募ください。



王子が生まれ、ますます賑やかにになりました!

つのだ かすみ ちゃん 3歳⑤
 角田 香純 ちゃん 2歳⑤
 由一 香里 くん 0歳⑤

両親=純一さん・由香里さん(八日市場ハ)

ア
イ
ド
ル
登
場
No.226

みんなみて!みて!! アートギャラリー



折り紙の切り絵でかまくらを作ったよ。私と弟で温まっているんだ。飾り付けた赤の帽子がかわいいでしょ。

豊和保育所

渡邊彩乃ちゃん



節分で使うかわいい鬼のお面と、鬼のパンツ柄の豆入れを作ったよ。鬼のカラフルな髪の毛が特に気に入るんだ。

共興保育園

増田美樹ちゃん



家庭科の授業でナップザックを作成。ミシンを使って慎重に縫いました。友だちと遊びに行くときに使いたいです。



椿海小6年
高木大吾くん

クラブ・サークル紹介

地域の郷土料理である“太巻き寿司”を次の世代に伝承させていこうと、公民館講座の終了者がサークルとして立ち上げてから15年の歴史があります。

使用する材料は国産品にこだわって、毎回季節に合わせた模様の寿司作りには挑戦しています。包丁を入れて出来上がった模様を見たときの喜びはもちろんですが、“作って”“見て”“食べて”と3度の楽しみがあるのが魅力ですね。これまでに実施した各種の講座での太巻き寿司作りでは、受講生にとっても好評でした。

今の目標は仲間づくり。公民館講座を終えた方にはぜひ活動に参加してほしいですね。(代表・小西利子)



Profile プロフィール

- ①設立 平成14年
- ②年齢層 30歳代～60歳代
- ③活動日時 毎月第3日曜日
13時～16時
- ④活動場所 八日市場公民館
- ⑤問い合わせ
活動日に直接公民館へお越しください

八日市場第二中
角田さん

銅メダル獲得

全日本ユースフットサル大会

「新しい課題が見つかった」

本紙1月号「はつらつ」で紹介した角田悠斗さん(八日市場第二中3年)が、第22回全日本ユース(U-15)フットサル大会(1月7～9日・三重県営サンアリーナで開催)に、所属するサッカークラブチームのメンバーとして出場。3位の銅メダルを獲得しました。



銅メダルを獲得した角田さん

1次ラウンドでは3戦全勝で勝ち上がった同チーム。迎えた決勝ラウンドの準決勝戦では、大会3連覇を目指す新潟代表チームと対戦し、惜しくも敗れました(同チームは大会優勝)。初の全国大会を経験した角田さんは、「優勝を目指していたので残念。自分の技術が全国で通用しないなど新しい課題が見つかった」と大舞台を振り返りました。

太田市長(左)に集まった募金を手渡したスカウトメンバー



“たすけあい”募金を寄付

日本ボーイスカウト匝瑳第1団から千葉県共同募金会匝瑳市支会(会長・太田市長)へ、同団が「歳末たすけあい運動」の一環で行った街頭募金活動で集まった募金が贈られました。

同団は、12月25日に市内の商業施設など4か所まで、買い物客などに募金の呼び掛けを行い、総額81968円が集まりました。同月26日に、各年代のスカウトメンバー4人が市役所を訪れ、集まった募金を「大切に使用してください」と太田市長に手渡しました。

ボーイスカウトから市長へ手渡し